



## **Segensfeier in der Kirche oder zuhause**

Gott um seinen Segen zu bitten, gehört von Anfang an zu den wichtigen Lebensvollzügen des jüdischen wie auch des christlichen Glaubens. Gerade bei besonderen Augenblicken im Leben tut ein solches Innehalten gut: Man kann sich Gott zuwenden und sich von neuem ihm anvertrauen und seinen Segen feiern.

Segensfeiern sind nicht nur als Paarsegnung gleichsam am Beginn eines gemeinsamen Weges möglich, sondern auch anlässlich von wichtigen Ehe- und Partnerschaftsjubiläen, zu einem runden Geburtstag, zur Einweihung einer neuen Wohnung oder eines neuen Hauses, anlässlich des Auszuges der Kinder („Segen mitgeben in die Welt“) und vielen anderen wichtigen Augenblicken des Lebens.

Die Feierform selbst wird je nach Anlass und Erwartung variieren, doch inhaltlich geht es immer darum, das eigene Leben mit Gott in Beziehung zu setzen: sich oder die Menschen, denen man verbunden ist, unter Gottes Segen zu stellen und ihn um seine Begleitung und Hilfe zu bitten.

Gerne gestalten wir eine persönliche Segensfeier mit Ihnen. Kontaktieren Sie dazu bitte Pfarrleiter Harald Prinz: 0676 / 8776 5889; [harald.prinz@dioezese-linz.at](mailto:harald.prinz@dioezese-linz.at)